

# Le SIAMS sur les bons rails

Le prochain salon des moyens de production microtechniques SIAMS aura lieu du 21 au 24 avril 2020 au Forum de l'Arc à Moutier. Si la manifestation affiche quasiment complet, ses organisateurs ont souhaité effectuer une large remise en question avec le comité des exposants à l'occasion d'une rencontre au début du mois. Plusieurs points d'amélioration ont été évoqués, notamment en ce qui concerne les parkings et les navettes, le système de scannage offert aux exposants, la logistique ou encore la communication. «L'édition 2020 ne verra pas de révolution, mais de nombreuses évolutions pour améliorer toujours l'expérience SIAMS», commente Laurence Roy, responsable clientèle.

Les préservations des stands ont à nouveau cartonné. Il ne reste que quelques places dans la tente et dans les halles annexes. Les organisateurs concluent en se réjouissant du rachat du Forum de l'Arc par FAJI SA et huit actionnaires régionaux, lesquels assurent la pérennité du SIAMS à Moutier. Des solutions durables sont en outre à l'étude avec la Municipalité s'agissant du stationnement. Ils relèvent enfin que le SIAMS n'est pas aidé par la situation politique compliquée en Prévôté.